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Ultima cartate
XAVIER SOBREVÍA

El BM La Roca no pot plegar

'Yo os perdono"

El 1 de septiembre de 1936, al poco
de iniciarse la Guerra Civil, fue
asesinado Josep Samsó. Era el
párroco de Santa María de Mata¬
ró desde hacía diecisiete años. Un

sacerdote infatigable, entregado
al apostolado y a la acción carita¬
tiva, y con un gran interés por la
catequesis.
En Mataró, el sábado 23 de ene¬

ro, cerca de 2.000 personas, unos

450 sacerdotes, todos los obispos
de Catalunya, el nuncio de la San¬
ta Sede en España, el enviado es¬

pecial del Papa Benedicto XVI, el
President de la Generalitat y mu¬

chas autoridades, se reunieron pa¬

ra la Santa Misa de beatificación

del mártir mosén Samsó.

El nuevo beato murió perdonan¬
do a quienes le asesinaban por

odio a la fe. Es muy interesante
y ejemplar conocer su vida, pero
especialmente sus últimas horas.
Hahía sido denunciado por una

mujer que lo vio en la estación de
tren de Mataró. Una mujer que él
había socorrido materialmente.

Estuvo varias semanas en la cár¬

cel, donde animó, confesó y dio la
Comunión a otros detenidos. Y les

anticipaba: "No tengáis miedo, yo
soy el escogido para el sacrificio".
Antes de que una columna de

milicianos anarquistas partieran
hacia el frente, quisieron dar un
escarmiento. Y como condición

para no pasar por las armas a to¬
dos los detenidos exigieron la vida
de Mn. Samsó.

Impresionan las circunstancias
de su muerte. Después de llevar¬
lo al cementerio, ante el pelotón
de ejecución pidió abrazar a cada
uno de los que le iban a matar. Di¬
jo: "Abrazadme, yo os perdono".
Así lo hizo excepto con uno que se

echó atrás y no se dejó. El que lo
mató diría más tarde: "Si le llego
a abrazar no le hubiera muerto".

No quiso, además, que le ven¬

daran los ojos, pues explicó "No
soy un criminal. Quiero mirar de
cara a Mataró y a las Santas que

tanto he amado". Todo un ejemplo
de amor, de perdón y de reconci¬
liación para guardar en la memo¬

ria de creyentes y no creyentes.

No imaginem la Roca sense el Balonmano laRoca.

Tampoc imaginem la Roca sense el Club de
Bàsquet que es va fundar el passat mes de maig, però que

ja portava molts mesos treballant, i que reclama, amb tot
el dret, espais dignes per practicar aquest esport.
No ho imaginem, ni ho desitgem, però val a dir que

amb la mala gestió d'aquest problema és possible que,
0 dimiteixi la junta directiva del BM la Roca, o bé no

hi hagi espais dignes d'entrenament per al Club de Bàs¬
quet. Com hem arribat a aquest dilema cruel? La tensió
que es viu aquests dies a la Roca és fruit de la manca de
treball d'un alcalde que ha estat incapaç de preveure els
problemes i és incompetent a l'hora de buscar solucions.
El govern de CiU-ERC i l'alcalde Rafael Ros van de¬

cidir, fa tan sols 6 mesos, aturar la construcció de dos
minipavellons a les noves escoles CEIP Mogent i CEIP
La Torreta que s'havien planificat al 2005, fa 5 anys.
Amb una inversió municipal raonable i assumible, on
el Departament d'Educació finançava el 50% del minipa-
velló, el municipi obtenia espais òptims per la pràctica
de l'esport de base, fora d'horari escolar. Les AMPES,
el Consell Escolar del CEIP Mogent i les entitats espor¬

tives ho demanaven i per a qualsevol observador mí¬
nimament atent a l'activitat esportiva del municipi era
cantat que aquest espais es necessitarien. Però els van

aturar, malgrat els advertiments que li vam fer molts
sobre l'equivocació que cometia. Amb els minipavellons
avui la Roca no tindria un conflicte innecessari, avui
hi hauria espais per tothom i no es trobarien presoners

d'un dilema de difícil solució. Però els van aturar i, en-
rocats, no proposen cap solució.
Què cal fer? Des del nostre punt de vista, el que cal

fer és rectificar. Hem perdut l'excel·lent oportunitat del
minipavelló del CEIP Mogent perquè ja s'han iniciat
les obres, però encara hi ha altres alternatives. Hi dues
coses que s'han de fer urgentment. Primer, estudiar la
viabilitat de transformar el Centre Cívic de Santa Ag¬
nès en una sala polivalent on es puguin compatibilitzar
activitats esportives i culturals, aprofitant que enguany
s'hi ha de fer una important reforma, i presentar-lo a

les entitats i veïns de Santa Agnès per a recollir les se¬

ves propostes. Aquesta reforma permetria donar servei
a la nova escola de Santa Agnès, a les entitats del poble
i de tot el municipi. I segon, demanar al Departament
d'Educació que revisi la construcció del gimnàs del
CEIP la Torreta, que encara no ha començat, per a que
es pugui transformar en un minipavelló, sense que això
suposi cap endarreriment en la construcció del CEIP
la Torreta. Aquesta és la única alternativa realista i
viable per a que, a curt termini, hi hagi un poliesportiu
a la Torreta.

El que cal fer es buscar solucions i no tensar les rela¬
cions amb les entitats afectades.

Miquel Estope, exalcalde
i cap del grup municipal del PSC

Salvador Illa, exalcalde
Carles Fernández, Cinto Falguera

i Jaume Domènectl, exregldors d'Esports

¿A que tenia miedo Ribalta?

EIdia 19 del presente, tuvo lugar en la sala de CanGanduxer del Municipio de Les Franqueses,
una rueda de prensa que ofrecieron a los me¬

dios de comunicación de nuestra Comarca las Regido¬
ras del Ayuntamiento, Dolors Isart y Vanesa García.
En el transcurso de la rueda de prensa tuviieron lugar
unos incidentes, orquestados y dirigidos por el Alcalde
delMunicipio, Sr. Ribalta.
Para sorpresa de todos, al acto se personó una do¬

tación de la Policía Local, no siendo su presencia en

ningún momento solicitada por las Regidoras. Los
agentes iban acompañados por su Regidor de Seguri¬
dad Ciudadana, Sr. Randos, y dos afiliados al PSC de
Les Franqueses que en la actualidad forman parte de
la ejecutiva local del PSC de Ribalta y que iban en las
pasadas listas electorales, portando uno de ellos bajo el
brazo una pancarta enrollada.
Era evidente que su presencia en el lugar no era para

atender a las explicaciones de sus excompañeras sino
más bien para reventar la rueda de prensa como así
ocurrió, no logrando tal fin. Es ruin y miserable la
forma en que Ribalta entiende la Política y como éste
la práctica, pues tuvo la poca vergüenza y desfachatez
de personarse en las inmediaciones de las instalaciones
junto a su fiel Regidor de Urbanismo Sr. Marin, para
comprobar si su ruin y miserable estrategia se desarro¬
llaba tal y como él había planeado.
Ante todo lo anteriormente expuesto, te preguntas:¿

Por qué Ribalta envía la policía, si las personas inte¬

resadas (regidoras) no lo habían solicitado? No seria
que él ya preveía que ocurriría algo, pues se personó
en el lugar con la plana mayor de sus Regidores y con
dos miembros de un partido (PSC) fracturado; ¿no es
cuanto menos vergonzoso, inmoral, poco ético y falto
de principios, que un Alcalde se preste a un juego sucio,
que solo cabe en repúblicas y dictaduras bananeras?;
¿no es cuanto menos curioso que los actores de las pan¬
cartas sean los mismos que acudieron al último pleno
mostrando la misma pancarta? ¿Por qué la Policía Lo¬
cal no instruyó diligencias de prevención a los dos indi¬
viduos de la pancarta que originaron tales desórdenes
públicos ¿Por qué los Agentes no les intervinieron las
pancartas a los dos individuos del PSC que originaron
los altercados? Hasta qué punto se ha de utilizar a las
Fuerzas de Seguridad y se han de politizar sus actua¬
ciones en beneficio de unas siglas y su Alcalde, con el
consiguiente deterioro que ello puede suponer para la
institución? A todas estas preguntas no hay respuestas
coherentes, porque lo que sucede en el día a día de Les
Franqueses es surrealista. Esto es una muestra más de
los motivos que separan a las Regidoras
de Ribalta.

Fdo. MANUEL MARTINEZ
BALLESTEROS

Exprimer Secretario
de la Agrupación Socialista de

Les Franqueses. Exregidor del PSC
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